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ORDINE DEL GIORNO: n. 103 del 31/08/2020

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00
                                              
ORARIO INIZIO SEDUTA 09,30

CONSIGLIERI PRESENTI Presente
Assente

ORA 
ENTRATA

ORA 
USCITA

ORA 
ENTRATA

ORA 
USCITA

ORA 
ENTRATA

ORA
USCITA

Bertolino           Francesco Presente 09,30 10.29

Mattaliano         Cesare Presente 09,30 10.29

Caputo               Valentina Presente 09,30 10.29

Chinnici             Valentina Presente 09,30 10.29

Lo Monaco         Rosalia Presente 09,30 10.29

L’anno  duemilaventi,  il  giorno  uno  del  mese  di  settembre,  la  V  Commissione  Consiliare  è  stata 

convocata  dal  Presidente  Francesco  Bertolino  per  procedere  alla  trattazione  degli  argomenti  iscritti 

all'O.d.g.

La seduta della Commissione avviene in modalità a distanza attraverso la piattaforma di Google Meet, 

tale  modalità  viene prevista a  seguito disposizione n.  7 del  24-03-2020 del Presidente del  Consiglio 

Comunale. 

La seduta  si svolgerà  in via convenzionale presso i locali della sede di via Marchese Ugo 60.

Alle  ore  09.30   il  Presidente  Francesco  Bertolino,    assistito  dalla  Segretaria   Marilena  Manduci 

predispone  l'appello, al quale risultano presenti i Consiglieri: Francesco Bertolino, Valentina Caputo 

Valentina Chinnici, Rosalia Lo Monaco e Cesare Mattaliano. 

Il   Presidente,  constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta.

Tutti i partecipanti danno il consenso al video, alla registrazione e pubblicazione dello stesso.

Il link dove sarà possibile la visualizzazione della registrazione delle sedute è il seguente:

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=5
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Il Presidente, considerata la sua impossibilità a partecipare al sopralluogo svoltosi in data di ieri,  c/o 

l'Impianto Sportivo Pattinodromo di via Mulè, chiede al Vice Presidente  Cesare Mattaliano, di fare una 

sintesi al riguardo.

Il Vice Presidente, entrando nel merito di un fatto alquanto increscioso, ne  sottolinea l'aspetto grave,  

imbarazzante e sgradevole, ovvero il consigliere racconta che, la Commisione, giunta davanti al cancello 

che si trovava chiuso,   un dipendente, dopo aver aperto  il cancello e  fatto entrare,  subito dopo sbatte il  

cancello in faccia a tutti gli altri, rimasti fuori, compreso anche un consigliere di circoscrizione, il quale 

poco prima che arrivasse la Commissine,  avvicinatosi  all'ingresso dell'impianto,  aveva chiesto sempre 

allo stesso dipendete, la motivazione perchè il cancello rimasse chiuso.

Il Vice Presidente alla luce dei fatti sottolinea che, ritiene  non sia il caso, che questo dipendente, risultato 

inadeguato al ruolo rivestito, rimanga in quel posto. Il Vice Presidente è pertanto dell'avviso che si faccia  

una nota  all'Ass.re competente per informarlo dell'accaduto.

Il Vice Presidente prosegue entrando nel merito di quanto la Commissione abbia rilevato in loco, dal 

punto di vista dello stato dell'abbandono dell'impianto stesso e quanto sia stato ipotizzato e dalla Cons.ra 

Chinnici e dalla Cons.ra Lo Monaco, riguardo i patti territoriali e l'utilizzo dei fondi 285, nell'ottica di un 

riutilizzo dell'impianto.

La Commissione discute sullo spiacevole e inopportuno episodio di ieri. 

La Cons.ra Lo Monaco interviene, per sottolineare l'accaduto, e per mettere in evidenza, le insignificanti, 

ma soprattutto inopportune richieste da parte dei dipendenti, i quali, afferma la Consigliera, passano le 

loro ore a non far nulla. La Cons.ra continua il suo intervento, aggiungendo che, i due dipendenti in quel 

momento presenti, e che hanno rappresentato delle lamentele pervhè mancano le penne o perchè non 

viene fatta la pulizia nela  stanza in cui passano la loro giornata lavorativa, potrebbero dedicarsi a tanto, 

come ad es.fare giornalmente il cartello da apporre all'esterno, con gli orari di apertura reali e tanto altro. 

La Consigliera ritiene che ci sia una deresponsabolità generale, a partire dalla Dirigente dello Sport, per 

passare poi al Capo Impianto e così via. La Consigliera prosegue il suo intervento presentando alcune 

riflessioni al riguardo.

La Cons.ra Chinnici, interviene per evidenziare che certamente l'accaduto di ieri non è stato un momento 

edificante, sottolinea la necessità che sul sito  avvenga nell'immediato  l'aggiornamneto delle modifiche 

che di volta in volta vengono apportate sugli orari.

La consigliera si sofferma a parlare sui patti educativi territoriali,  sottolineando che,  se questa città, 

vuole essere educativa,  deve dare la possibilità ai cittadini di una  fruizione immediata, specialmente per 

quanto riguarda gli spazi aperti.  Puntualiazza che è necessario pianificare gli spostamenti delle classi, 

specialmente  quando  vannno   presso  spazi  esterni,  altrimenti,  precisa  la  Consigliera,  risulta  inutile 



produrre tavoli di conferenza. Ritiene che la Commissione abbia il dovere di agevolare e fare da tramite, 

tra la parte sociale curata dall'Ass.re Mattina e quella didattica curata dall' Ass.ra Marano. La Consiglera 

procede con riflessioni attinenti l'apertura ormai prossima delle scuole, sottolineando che la preoccupa 

molto una nuova ipotesi di didattica adistanza.

Il Vice Presidente, interviene per dire che nell'ottica di una massima condivisione e collaborazione con le 

circoscrizioni si potrebbe incontare la circoscrizione del territorio, per un confronto sull'ipotetica nuova 

destinazione d'uso dell'impianto.di via Mulè.

il Presidente accoglie la proposta.

La  Cons.ra  Caputo,  tornando  sullo  spiacevole  episodio  di  cui  sopra,  considerato  il  comportamento 

inadeguato del dipendente, nel mettere in discussione i criteri  della distribuzione interna delle risorse 

umane chiede se è possibile affronatre la questione con gli Uffici competenti e con l'Asse.re al Ramo.

La Cons.ra Lo Monaco, vista la gravità  dell'accaduto,  che defisce un oltraggio al  pubblico ufficiale, 

riteiene che la Commissione non può far finta di nulle, e che piuttosto debba fare una nota al riguardo, 

perchè,  a suo parere  il dipendente debba avere almeno un richiamo per l'atteggiamento e i modi usati.

Il Presidente, nel cogliere la richiesta dei colleghi, per dare loro solidarietà, è disponibile a procedere con 

una nota.

La  Commissione  discute  sull'argomento,  dove  il  Vice  Presidente  tiene  a  sottolienare  che  questo 

dipendente debba essere immediatamente trasferito in un altro ufficio, dove vada realmente a lavorare. Il 

Consigliere si sofferma ad analizzare l'opportunità della turnazione, ai quali  i dipendenti non vogliono 

aderire.

Il Presidente facendo il punto, precisa che sarà sua cura concordare un incontro con il Presidente della IV 

Circoscrizione e tutto il Consiglio Cicoscrizionale.

La Cons.ra Lo Monaco, ricordando una seduta , dove la Dott.ssa Milisenda disse che sul pattinodromo 

cèra l'intenzione da parte dell'Amm.ne di cambiare la destinazione d'uso, è del parere di formalizzare con 

una  nota,  la  richiesta  di  chiarimento  per  capire  per  l'appunto  se  questo  impianto  possa  diventare 

polivalente, oltre che procedere anche con una altra nota per capire se con i fondi della ex L.285 possano 

essere acquistati  pattini per metterli a disposizione dei bambini.

La Commissione discute su questa ultima ipotesi.

Il Vice Presidente, considerato che si sta affrontando l'aspetto della riqualificazione, chiede se è possibile 

avere il punto della situazione dei lavotri presso l'impianto di via dGeraci ex via della Giraffa.

Il  Presidente accoglie  la  richiesta  e rinvia  la  lettura,  lo  studio e l'approfondimento  della  proposta  di 

delibera  “Approvazione tariffa tassa rifiuti (TARI) anno 2020” - AREG 715336/2020



Conclusi gli interventi,   il Presidente Bertolino, invita la Segretaria a dare lettura del presente 

verbale, che posto successivamente  in votazione, viene approvato all'unanimità. 

La registrazione della riunione, che è parte integrante del presente verbale, è visionabile sul sito del 

Comune di Palermo al link:

                                                “https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel= 5

Il Presidente  alle ore 10,29 dichiara chiusa la seduta. 

ORARIO FINE SEDUTA 10.29

    La Segretaria                                       Il Presidente

Marilena Manduci                                 Francesco Bertolino
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